
平成30年9月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）防災士の育成及び活動支援に
ついて

①防災士の育成支援について
②本市の防災士数について
③今後の防災士の活動支援について

（２）移住定住促進事業について
①本市の現状について
②災害の少ないまちであることのアピールについて

（３）敬老行事について
①敬老祝金について
②長寿を祝う会について

2 寿賀崎　　　久 （１）環境行政について ①セアカゴケグモへの対策について

（１）環境行政について
①高齢者のごみ当番への対応について
②燃えるごみの収集回数を問うアンケートについて

（２）災害に強いまちづくりについて
①被災地支援条例の制定について
②ブロック塀の改修について
③ため池の保全について

（３）消防行政について ①住宅用火災警報器の設置率・普及率向上対策について

（４）介護保険について ①介護保険料を下げる取り組みについて

（５）教育行政について
①夏休み明けの不登校・自殺に関するいじめや校内暴力等の
現状と対策について

（１）総務行政について

①内部統制について
②防災行政について
　・防災担当者のスキルアップについて
　・防災無線の戸別受信機について
　・避難実施要領について
③保有データの活用について

（２）環境行政について ①下水道事業について

（３）教育行政について ①学校給食費の公会計化について

5 安　井　一　博 （１）防災行政について
①中小規模ため池の耐震化状況について
②ハザードマップと災害避難について
③災害復旧費の予算化について

1 竹　森　千　津

3 内　田　信　吾

4 内　田　　　等
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平成30年9月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）消防行政について
①火の見櫓の危険性について
②消防屯所の耐震性について

（２）福祉行政について ①本市における熱中症対策等について

（１）県道217号線の延伸計画につい
て

①進捗状況について
②計画に対する市の要望について

（２）法定外公共物の扱いについて
①法定外公共物の現状について
②施設の維持管理について

（３）農地集積と新規就農者の農地
下限面積について

①認定農業者と農地集積計画の推移について
②新規就農者の推移と今後の見通しについて
③農地取得の下限面積について

（１）企画行政について ①遊休地の利活用について

（２）防災行政について ①ブロック塀の改修に対する補助について

（１）教育行政について ①市民プールの運営について

（２）福祉行政について
①子ども・家庭支援センターへの幼児用洋式トイレの設置につ
いて

一般質問は9月14日(金)及び18日(火)の予定です。14日に全員の一般質問が終われば、18日は休会となります。

9 田　中　　　渉

6 大　西　智　晴

7 金　崎　大　和

8 川　向　　　武
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